

教育目標「考える子 思いやりのある子 たくましい子」



せんだんの木



伊勢崎市立茂呂小学校 学校だより No.4 令和7年6月4日

二者面談お世話になりました

5月16日(金)から26日(月)までの二者面談では、大変お忙しい中、保護者の皆様にはお時間をつくっていただき、学校まで足を運んでいただきありがとうございました。

面談そのものは短い時間でしたが、ご家庭での様子を伺うことができたり、いろいろとご意見等をいただいたりと有意義なものとなりました。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

6年生によるプール清掃

5月21日(水)の2時間目と3時間目に、6年生がプール清掃に取り組みました。デッキブラシやたわしなどを使い、プールの内側や水道まわり、通路などを掃除しました。暑い日でしたが、水分を補給しながら、熱心に取り組む姿が見られました。毎年、6年生がプール開始前に掃除していることを知っていて、「(6年生になって)自分たちが掃除するのを楽しみにしていました」という声が聞かれました。6年生のみなさん、ありがとうございました。



プール開き

6月2日(月)に予定した今年度のプール開きでしたが、プール清掃の際にプール床面の塗装がはがれているなど危険箇所が見つかり、応急の修繕を行いました。そのため、テトルにてお伝えしましたとおり、予定を延期し、本日4日(水)にプール開きを行いました。子供たちをはじめ、保護者の皆様にはご理解をいただき、ありがとうございました。

さて、プール開きの子供たちへの話の中で、早寝早起き朝ごはんに気を付けて体調を整えること、ルールを守ること、めあてをもってチャレンジすることを伝えました。水着の準備やプールカードの記入等、ご家庭のご協力をお願いいたします。



体育館の冷房 使用を始めています

今年の2月、本校の体育館にエアコンが設置されました。冷房機能を使用するのは、今年度が初めてになります。実際に使い始め、体育を終えた子供たちに聞くと「涼しかった」「気持ちよかった」といった感想が出ています。

これまで暑さから、外でも中でも運動が難しいといったことがありましたが、エアコンをうまく活用しながら子供たちの室内での体育的活動などに取り組んでいきたいと思ひます。



全校ダンスの曲について

5月16日(金)の昼の放送で、児童会の学級委員会から今年度の全校ダンスの曲が決まったことのお知らせがありました。今年度の曲は、「ケセラセラ」です。体育集会などで、練習していくことになります。



◆ご家庭で、帰宅時間や交通ルールの確認を◆

最近、夕方6時を過ぎても、校庭で遊んでいる子どもを見かけることがあります。季節柄、日が延びたとは言え、やはり心配になります。

大切なお子さんが、事件や事故に巻き込まれることのないよう、「〇時になったら家に帰る」といった帰宅時間や、自転車の乗り方を含めた交通ルールについて、今一度、ご家庭で確認していただくようお願いいたします。

